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７月 日（水）～８月３日（日）ホストファミリー募集 日韓青少年交換プログラムについて 30
奉仕プロジェクト委員会委員長 炭谷亮一 国際奉仕 齋木妙子

性別 年齢 派遣会員 ホスト姓 名 英 文
江守巧 江守道子羅鐘基 La, Jonggi 男 15 金明洙会員 甥
炭谷亮一金招賢 Kim,Sohyon 女 12 金千洙会員 子

金稍熙 Kim,Chohee 女 22 金賢錫会員 子 炭谷亮一
江守巧 江守道子金聖民 Kim,Sungmin 男 14 金熙鳳会員 子
村田祐一 金沂秀李恩聲 Lee,Eunsung 男 14 林有根会員 孫
村田祐一 金沂秀徐鐘鎬 Seo,Jongho 男 14 林有根会員 孫

： （水） 小松着 湯の國の森（昼食） （木）市内観光 夕食例会スケジュール 7/30 7/3110:50 、
（金）立山登山 （土）邦楽見学・体験（ ～ ） （日）自由時間（買い物など）女子ネイル経験8/1 8/2 8/310: 15:

夕食その他接待など 会員の方のお世話参加お願い致します。8/4（月) 小松発12:00

栗城史多君（ ）を応援するコンサート （水）石川県文教会館ホールにて25 2008.7.23 19:00
テノール 北山吉明 ＭＲＯ混声合唱団有志 ピアノ 中田佳珠１部 コンサート「山のうた」

¥2,000２部 講演 「なぜ登る」 ソロアルピニスト 栗城史多 チケット
主催：栗城史多君を応援する人々

RC後援：北陸放送 北国新聞 金沢百万石

北國新聞 2008.7.24 朝刊より
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竹田敬一郎（役員） 会長： 会長ｲﾚｸﾄ副会長： 幹事： 会計監査：岩倉舟伊智 村田祐一 多田利明

井口千夏ＳＡＡ：
（親睦友好：宮永満祐美 プログラム：木村幸生 ：井口千夏）（ 吉田光穂理事）クラブ管理運営委員長： SAA

職業：申東奎 社会：相良光貞 国際：斎木妙子 ニコ：東海林也令子）奉仕プロジェクト：炭谷亮一（
（会員増強：吉田昭生）会員組織委員会：魏賢任

ロータリー財団と年次寄付：木場紀子）国際ロータリー財団委員会：西村邦雄 （
（副：大平政樹 広報：北山吉明 ロータリー情報：永原源八郎 会報：石丸幹夫)広報委員会委員長：石丸幹夫

5F 920-0853 2-15-1 T076-234-1111 19 00例会場 ホテル日航金沢 〒 金沢市本町 例会日時 木曜日 ：
相川晶代事務室 ライブ ビル 〒 金沢市此花町1 2F 920-0852 3-2 T262-2211 F262-2241 (事務局)

E-mail khrc@quartz.ocn.ne.jp URL http://www17.ocn.ne.jp/~hrc/ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ
土日祝日事務局執務時間 月火水金 ： ～ ： 木 ： ～ ： 休憩時間 ： ～ ： 休日10 00 16 00 15 00 20 30 12 00 13 00

年度例会 予定 2007-2008
栗城多史様（ソロアルピニスト）7/17
休 会7/24

杵屋喜澄様7/31
《会場変更例会》江守会員宅 こんのひとみ様8/7
休会8/14
鏑木基由様 （鏑木商舗当主）8/21
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点 鐘
『 』ロータリーソング 我らの生業

四つのテスト
最近、中岩倉舟伊智会長 挨拶

国に偽装事件が多いといわれていま
すが、最近日本でも偽装事件が多い
ようです。やはり、自らの五感で考
える事が大切です。私たちの業界で
言えば、例えば国が許可した構造建

築物で大丈夫といわれても決して安心しないで自らの目で確かめ
てください。

金沢北ＲＣ会長 磯野洋明様 幹事 中村實博ビジターの紹介
（じつひろ）様 イタリヤ留学生 桜田しのぶ様

年皆出席 吉田 光穂会員顕彰 1
先般、金沢百万石 会長北 会長 磯野 洋明氏挨拶RC RC

岩倉修一さんに北 へご挨拶に来ていただきました。北 はRC RC
周年ですが、この前の百万石 周年を見習い頑張ります。今年もよろしく35 RC10
お願いします。

イタリヤ・フィレンツエの大学で美術史を学んできま桜田 忍様 帰国報告
した。フィレンツエは街中が美術館のようで街中を歩くだけでワクワクしまし

た。私の のお世話役は建築家でしたが、風致地区の関係で、新しい建築は出来ないということRC
で修理修理の毎日でした。丁度、サンタ・マリア・デル・フィオーレ大聖堂に日本の大学生が落書
きした事件があり、見に行くつもりが暑い日のため諦めました。その大学では、日本人は，私が初
めてだったので、日本人の代表のつもりで頑張ってきました。詳しくは、又の機会にゆっくり話し
たいと思います。

幹事・委員会報告
岩倉会長：ラオスの開校式が7/26にあります。私をはじめ炭谷、吉田、金夫妻、村田夫人などが出席の予定です。,
齊木国際奉仕委員長：いよいよ韓国から 人の学生が来ます。炭谷会員の所だけ 人決まっていますが、あと 人6 2 4

はまだ決まっていないので 家族の方、お願いします。2

――食事――
30,000 ¥89,000 ¥2,642,601ニコニコＢＯＸ ￥ 累計 残高
ラオス基金 (累計￥ ）7/17 ¥45,500 263,000

百万石ＲＣの新年度を祝して。岩倉会長、多田幹事の船出を祝します。 栗城さんようこそ、金沢北ＲＣ磯野、中村 水野陽子

。 。お話を楽しみにしてきました 北ロータリー会長幹事様ようこそ！： 栗城多史さん 卓話を楽しみにしています多田利明

金沢北ロータリー磯野会長様、中村幹事様ようこそ！： 北ロータリーの会長幹事様、ようこそ！生ビールのおい大沼俊昭

しい季節です。飲みすぎに注意しましょう ： 栗城さん、夢の実現頑張ってください。コンサートには先約があり。 木村陽子

伺えませんがあしからず。北ロータリー会長幹事様ようこそ、十周年の折にはありがとうございました ： 栗城様。 吉田光穂

ようこそいらっしゃいました。北ＲＣ会長幹事ようこそいらっしゃいました ： 北ＲＣ会長幹事様ようこそ！国際。 炭谷亮一

親善奨学生の櫻田しのぶさんようこそ、帰国報告を

楽しみにしています （３０分の卓話として ： 北ロータリー会長幹事、栗城さんようこそ！皆様暑さにどうぞお。 ） 斎木妙子

気をつけてください ： 磯野会長、中村幹事百万石へようこそ！今年一年よろしくご指導をお願いします ：。 。木場紀子

栗城さんエベレストにチャレンジされるとのこと、がんばって目標貫徹してください。本年最高の３４℃、夏です永原源八郎

ね ： 栗城さんエベレスト登頂の成功をお願いします。北Ｒ磯野会長、中村幹事をお迎えして ：。 。岩倉舟伊智

北クラブ会長幹事様ようこそ。栗城さん、今日のお話楽しみです。皆さんいよいよ夏本番です。頑張りましょう ：金 沂秀 。

栗城多史さん 卓話を楽しみにしています。金沢北ロータリー会長、幹事ようこそおいでくださいました！：西村邦雄

栗城さん 登頂成功を祈っています。金沢北ＲＣ会長、幹事よろしくお願いしま村田祐一

す ： 北ＲＣ磯野会長、中村幹事ようこそおいでくださいました。栗城さん、本日はよろしくお願いします ：。 。江守巧・道子

栗城 多史（くりきのぶかず）さん（ソロアルピニスト）講話の時間 “なぜ 登る”
年 月 日生まれ。北海道瀬棚郡今金町出身 身長 体重 キロ 札幌市内在住のソロアルピニス1982 6 9 162cm 61

ト。 年、登山を開始。2003
北山先生との出会いは、北山先生が北海道で歌ったコンサートでした。私は道産子で、今先生のところでホームス
テイしていますが、金沢はとてもステキで良いところです。世界 大陸の最高峰のうち、 つはすでに登頂しまし7 6
た。登山は、大学 年生からはじめ、海外初遠征で北米大陸最高峰のマッキンリーの単独登頂の成功した後、南ア1

2006 1メリカのアコンカグア、ヨーロッパのエルブルース、アフリカのキリマンジャロと続きました。その後、 年
10月、南極の最高峰、ビンソンマシフに挑戦したが現地滞在日数のタイムリミットで登頂を断念。しかし、同年

回477
7.17 2008

22/39 56.41%出席率
86.54%５月修正出席率

磯野洋明会長 中村實博幹事
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月には、オセアニア最高峰カルステンツピラッミッドの単独登頂に成
。 、 、功しました 年 月に エベレストチャレンジの試金石として2007 5

ヒマラヤの世界第 位の高峰チョ・オユー ｍ に挑戦し、凍傷に6 (8201 )
悩まされながらも単独、かつ無酸素で登頂成功しました。
三浦雄一郎や、その他有名な登山家は、単独ではなく、仲間 人く30
らいで、酸素ボンベを使い、登っています。私はお金が無いので一人
で、無酸素で挑戦してきました。酸素ボンベも金額も高いのですが、
重さもあります。気圧の関係で、 ｋｇの物は ｋｇに、 ｋｇの物は ｋｇにもなり1 2 20 40
ます。私は、身長 ｃｍで体重も５８ｋｇで、小柄ですが、先日も足の筋肉の強さを測162
ったら成人男性の平均以下でがっくりきました。それでも、夢があれば出来るのです。た

だし、酒は 年前にやめました。肉も酸素の諸費が大きいのでやめ、もっぱらたんぱく質は魚です。とりわけマグ3
ロがいいです。
今年は、世界最高峰のエベレストに挑戦しますが、実に多くのお金も必要なのでご協力のほど、どうぞよろしくお
願いします。

金沢には縁もゆかりもないのですが、北山先生という僕にとっては足長おじさんのような素晴らしいスポーツド
（江守道子記）クターの先生が呼んでくださいました。ありがたいです。

点 鐘
《他ＲＣ例会変更》
金 沢ＲＣ （水） 休 会 （水）納涼例会 ～ 金沢ニューグランドホテル8/13 /20 18:00
金沢東ＲＣ （月） 休 会 （月）納涼例会 ～ 金沢スカイホテル8/11 /25 18:30
金沢西ＲＣ （金）納涼例会 ～ 金沢都ホテル （金） 休 会8/8 18:30 /15
金沢南ＲＣ （火）納涼例会 ～ ホテル日航金沢8/5 18:30
金沢北ＲＣ （木）納涼例会 ～ 白糸川床 （木）休 会 （木）早朝例会 ～ 月心寺8/7 18:30 /14 /28 6:30
金沢香林坊 （月）納涼例会 ～ 金沢エクセルホテル東急 （月）休 会 （月）早朝例会RC 8/4 18:30 /11 /18

～ 金沢エクセルホテル東急6:30
金沢みなとＲＣ （火）白山比咩神社参拝例会 ～ （火）納涼例会 ～ クラウンプラザ7/22 11:00 8/5 18:00 ANA
ホテル金沢 （火） 休 会/12
金沢百万石ＲＣ 日（木） 休 会 （木）会場変更例会 ～ 江守歯科医院 （木）休 会7/24 8/7 19:00 8/14

グランドホテルプリンス京都京都北東ロータリークラブ創立 周年を祝う20 2008.7.21

姉妹クラブ
の京都北東クラ
ブの 周年2020
記念例会には多
数の会員が出席
されありがとう
ございました。

記念例会は
簡素化され、非常にシンプルでしたが、整然として
おり、参加者も大変おおく、盛り上がった祝賀例会

京都北東ＲＣは大津光章会長 公文俊一でした。 、
など全員が一生懸命運営し盛り上げている姿には大変参考になりました。翌日は平実行委員長

日とあって殆ど金沢へ帰られたようですが、２次会にも招待されました。石丸幹夫記

（ ）石田徹会長エレクト 京都北東 RC
ソウムチャイ・チャラナイパニッ

（タイ国ケント パストガバナー
クーン ） （金RC 岩倉舟伊智会長
沢百万石 ）RC

（京都洛山田栄一創立時拡大委員長
北 ）RC

京公文俊一創立 周年実行委員長20 （
都北東 ）RC

（京都府北岡ちはる初代会長令嬢
議会副議長）
山本善和創立時ガバナー特別代表

（京都洛 )RC

祝宴中でも北村英治カルテットの演
奏は大いにもりあがった

懇親会で挨拶後
すぐラオスへの
出発した
岩倉舟伊智会長
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ロータリーの友 2008 ８月号に金沢百万石ＲＣの記事がのりました。

祝宴にて金沢百万石ＲＣからも多くの会員が出席
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